

nes? A enorme distancia se comprenden las buenas intenciones del que encamina sus ideas hacia un noble propósito. Estos propósitos son los que llevan siempre un contingente bueno de la enseñanza a las masas sociales, y estos mismos propósitos son los que forman el periodismo de buena fé, que estudia que ilustra las cuestiones y el que sirve de verdadero eco a la sana opinión pública.

Tras el parapeto de una correspondencia anónima, funciona esa pseudo-prensa, por la poca ilustración de nuestro pueblo que tantos males causa.

Será muy difícil estirpar el mal periodismo de los países que profesan doctrinas democráticas; pero no es absolutamente difícil que se ilustren las masas y conseguir que con este medio lo conozcan.

En donde la indecisión de los principios se radica y falta la ilustración del pueblo, allí ese periodismo sirve bien su cometido; pero nunca se ve florecer en donde la opinión pública bien formada encauza sus ideales.

La prensa ilustrada es el mejor apoyo de los buenos Gobiernos, por eso la ley y la sociedad la sostienen. Donde esta no prevalece, el Gobierno es despótico y tirano. El espíritu de los Gobiernos libres vive en los países republicanos ligado al pueblo gobernado por medio de esa misma prensa, y de ella parten también esas manifestaciones populares que condensan el adelanto y patentizan la evolución progresiva de los países.

Es casi imposible el crimen oficial donde poder tan eficaz existe. Allí donde la manifestación bien encauzada de pensamiento, tiene amplio espacio, la luz se hace en todos los asuntos. La difusión de todas las enseñanzas ha tenido como popularizador esa prensa de que hablamos.

Ojalá que nunca falte ese poder, que es moderador para los pueblos exaltados al bien de la libertad, batallador valiente para los pueblos que gimen, y aurora de esperanza para los pueblos que luchan por sus principios.

GOTIERRE

El Sr. Don Miguel Cárdenas.

Desde hace algunos días es nuestro huésped el Sr. Gobernador de Coahuila, quien ha venido al arreglo de importantes asuntos relacionados con aquella importante Entidad Federativa.

Deseamos que su permanencia entre nosotros le sea grata y el arreglo de sus negocios satisfactorio.

Durante la permanencia del Sr. Cárdenas en esta capital lo sustituirá en el despacho del Gobierno el Lic. Don Melchor Cárdenas, quien en otras ocasiones ha estado al frente del Gobierno del Estado.

Club Político de Obreros.

En Chihuahua acaba de formarse un club de obreros los que bajo el lema que encabeza este párrafo se ha agrupado; las miras que persigue, y que son muy loables, son las de enseñar al pueblo a ejercer sus derechos en el sufragio libre, pues que en la actualidad ese derecho es desconocido por la mayor parte de los habitantes de la República.

El Club Político, tiene ya su candidato para Presidente de la República, en el próximo sexenio y al lanzar su candidatura espera ser secundado por todo el Estado de Chihuahua.

Italia de duelo

La prensa diaria ha dado cuenta de la espantosa catástrofe acontecida en Sicilia, Italia haciéndose ascender el número de cadáveres a 150.000 y el de heridos a más de 75.000. Día a día se reciben noticias de espantosas escenas ocurridas durante el terremoto. Las naciones de todo el Globo, se aprestan para enviar auxilios a Italia.

Un Médico para el Mutualismo

El Sr. Don José Ana Jiménez y Jiménez recibido últimamente en la Escuela Electro Médica Homeopática, ha resuelto establecer un Consultorio Médico montándolo con todos los adelantos que indica la ciencia moderna, en el interior del Mercado del ex-Volador, donde se propone, en unión de dos renombrados facultativos atender a la humanidad doliente.

El ideal del Dr. Ana Jiménez es designar algunas horas del día con el fin de atender a los miembros de las Sociedades Mutualistas con las que establezca algunas relaciones; a esos dolientes le serán cobrados honorarios reducidos y aplicados las medicinas adecuadas.

El Dr. Ana Jiménez es un viejo mutualista, ha pertenecido a muchas sociedades y lleva por lema este hermoso ideal. "Uno para todos y todos para uno."

El Sr. Gobernador de San Luis y una Fábrica de Puros

"La Fama" conocida Fábrica de Puros y Cigarros de San Luis Potosí, acaba de dar el nombre del Sr. Ingeniero D. José María Espinosa y Guevas, digno Gobernante de aquel progresista Estado, a una nueva vitola de Puros de suprema calidad.

Esto demuestra a las claras, la popularidad de que goza y la estimación general que ha sabido conquistarse el probo Gobernante de San Luis Potosí.

La Lotería del Buen Tono S. A.

El joven Celso Rojas, que vive en la Ascensión núm. 5 de esta Capital obtuvo el premio de \$5.000; de \$2.000 el Lic. Gregorio M. Prieto, empleado de la Secretaría del Congreso de Chihuahua y

el de \$1,000 el Sr. Roberto Anaya Orozco de la Hacienda de San Sebastián, Arandas Jal. El de 500.00 Praxedis Moreno y el de 250,00 María Castillo de San Luis Potosí.

Los números premiados fueron: el 015,089 \$ 5.000.00, 036,914 \$ 2.000.00, 053,241 \$ 1.000.00, 141,557 \$ 500.00, 160 196 \$ 250.00.

Fueron premiados con \$ 50.00 los números siguientes: 008.617, 036.870, 025.430, 137.728, 133 382, con \$2000. 057.852 061.463, 046.326.

Obtuvieron aproximaciones de \$10.00 cada una los cincuenta números anteriores y cincuenta posteriores al premio mayor.

Aproximaciones de \$10.00 cada una a los cuarenta número anteriores y cuarenta posteriores al Premio de \$2000.00. Aproximaciones al Tercer Premio cinco pesos cada una veinte anteriores y veinte posteriores. Aproximaciones al Cuarto Premio de cinco pesos cada una veinte anteriores y veinte posteriores.

Aproximaciones al Quinto premio cinco pesos cada una diez anteriores y diez posteriores.

Viajeros.

A bordo de un carro especial del F. C. Central salió ante ayer de esta Capital, rumbo a Cuernavaca, el Sr. Coronel Don Pablo Escandón, acompañado de los Señores José de Jesús Pliego y Antonio Barrios. Mañana regresarán los viajeros a esta capital.

La Estación de Las Líneas Nacionales

Al fin ha quedado designado el lugar en que será construido el gran edificio que ocupará la Estación de Líneas Nacionales, este lugar es el que se extiende entre el hipódromo de Peralvillo y la Colonia Vallejo.

La Estación, según el proyecto que están haciendo varios ingenieros constará de cuatro cuerpos y en ella vendrán a refundirse las Estaciones de los Ferrocarriles Central, Nacional, Hidalgo e Interoceánico.

La Estación tendrá cuatro espaciosos salones para contener el numeroso personal que trabajará de día y de noche. Habrá dos Oficinas de Telégrafos y tres salones de espera lujosamente amueblados con un servicio de mozos igual a los de Estados Unidos.

El costo total de la Estación será de un millón de pesos.

ANTONIO ROQUE

CIRUJANO DENTISTA

Coronas, Puentes, Orificaciones y todos, los trabajos del Ramo.

San Jose el Real 18.